

# Diputados federales de Morena se alistan en Toluca para definir la reforma electoral

La agenda legislativa de Morena para este segundo año de ejercicio incluirá reformas clave, entre ellas la electoral.

Mireya Carta

Con un llamado a la unidad y al respaldo total a la presidenta Claudia Sheinbaum, diputados federales de Morena se reunieron en Toluca, en un encuentro previo a su plenaria nacional, donde se delineará la agenda legislativa del próximo periodo ordinario de sesiones que inicia el 1 de septiembre.

Al darles la bienvenida, Horacio Duarte Olivares, secretario General de Gobierno de la entidad, les deseó una estancia fructífera. "Tenemos una serie de retos legislativos en el marco de la estrategia y liderazgo de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum... los legisladores mexiquenses han respaldado sin reservas las iniciativas presidenciales como parte de la construcción del "segundo piso de la Cuarta Transformación", expresó.

Por su parte, el diputado federal Ricardo Monreal Ávila elogió al funcionario estatal. "Horacio Duarte es un político experimentado, con formación política y académica, compañero de luchas de toda la vida. Nos alegra que esté al frente de una responsabilidad tan seria e importante en el Estado de México", dijo.

Monreal Ávila también transmitió un mensaje a la gobernadora, destacando el desempeño del grupo parlamentario mexiquense: "Tiene un grupo espléndido, dis-

ciplinado, participativo, puntual y brillante. Siempre ha estado luchando por recursos y programas para el desarrollo del Estado de México".

Asimismo, reafirmó el respaldo unánime del grupo parlamentario a la presidenta Sheinbaum. "Desde Toluca le mandamos todos los parabienes y nuestro reconocimiento por su actitud ejemplar en defensa de la patria, la soberanía y de los mexicanos de aquí y de allá. Atendremos todas sus prioridades, sin excepción", afirmó.

De igual forma, detalló que la agenda legislativa de Morena para este segundo año de ejercicio incluirá

## Llamado

*Convocados a la cohesión interna y a mantener el impulso legislativo que ha caracterizado a Morena, con el compromiso de seguir transformando al país desde el Congreso.*

reformas clave, entre ellas la electoral, cuyos trabajos ya comenzaron. "Estuve en una reunión con la comisión hace dos semanas, y esta semana revisé los calendarios. Se realizarán foros y audiencias en distintas partes del país. La propuesta final podría estar lista antes de fin de año y presentarse al Congreso en febrero", informó.

Además, el morenista, mencionó que iniciarán con la reforma al artículo

73 constitucional en materia de extorsión, esperando concluir rápidamente con su ley reglamentaria. En total, se contemplan cerca de 30 instrumentos jurídicos.

Entre las reformas destacan la complementación de la reforma judicial, cambios a la Ley de Amparo, modificaciones al Código Penal y de Procedimientos Penales, y leyes sobre delincuencia organizada, contencioso administrativo, aduanas, salud, bienestar animal y pueblos indígenas y afroamericanos.

Finalmente, adelantó que, en coordinación con la presidenta, se presentarán modificaciones adicionales a leyes y códigos existentes, así como nuevas leyes reglamentarias derivadas de reformas constitucionales recientes.



Diputados federales de Morena se reunieron en Toluca.

© HORACIO DUARTE

# Respaldan reformas de Claudia Sheinbaum

El secretario general de Gobierno del Estado de México, **Horacio Duarte**, reiteró el **respaldo de la administración estatal** a las reformas impulsadas por la presidenta



Entre las propuestas destacadas se encuentra la relativa al combate al delito de extorsión.

## REDACCIÓN

**Toluca, Méx.** — En representación de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, manifestó el respaldo de la entidad a las reformas impulsadas por la presidenta Claudia Sheinbaum, las cuales fueron presentadas al Congreso de la Unión como parte del llamado "Segundo Piso de la Cuarta Transformación".

Durante una reunión convocada por el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, Duarte reiteró que el gobierno mexiquense será aliado firme de las iniciativas presidenciales y trabajará para que se conviertan en realidades que impacten positivamente al pueblo mexiquense.

"Estamos aquí para apoyar sin reservas y seguir construyendo el proyecto de transformación que el país ha decidido continuar", expresó el funcionario estatal.

**HORACIO DUARTE OLIVARES**  
Secretario general de Gobierno del Estado de México

**"Estamos aquí para apoyar sin reservas y seguir construyendo el proyecto de transformación que el país ha decidido continuar"**

Entre las propuestas destacadas se encuentra la relativa al combate al delito de extorsión, uno de los temas que Morena ha considerado prioritario, según informó Monreal, quien también encabeza la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados.

A la reunión asistieron legisladores federales de entidades que inte-



Cabe destacar que Horacio Duarte fue el único representante del llamado Grupo Texcoco presente en el encuentro.

gran la Quinta Circunscripción, Colima, Hidalgo, Michoacán y el Estado de México, así como la dirigente estatal de Morena en Edomex, Luz María Hernández.

Cabe destacar que Horacio Duar-

te fue el único representante del llamado Grupo Texcoco presente en el encuentro, lo que fue interpretado como un refrendo del respaldo político de la gobernadora Delfina Gómez al proyecto presidencial. ●

---

## **RESPALDAN EN EDOMEX LA REFORMA ELECTORAL**

El secretario General de Gobierno en el Estado de México, Horacio Duarte, ratificó que la entidad apoyará a la Jefa del Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum, en la Reforma Constitucional en materia Electoral que resulte de los trabajos de diálogos que hará la comisión integrada para este proyecto. Lo anterior, al acudir al encuentro de los diputados federales de Morena.

---